



Nombre del alumno: Evelin Griselda Santiz Gómez.

Nombre del profesor: Lic. Malaquías García Pérez.

Licenciatura: Pedagogía.

Grado: 2do. Cuatrimestre.

Materia: Métodos de la Investigación Educativa.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Ocosingo, Chiapas a 15 de Enero del 2022.

Introducción

En el siguiente trabajo nos referiremos a la investigación educativa de acuerdo con la aportación del maestro Malaquías García podemos trabajar en diferentes contextos de investigación como son el entorno académico de los alumnos, la marginación dentro de su comunidad, los problemas familiares, la pandemia que en la actualidad ha afectado la enseñanza, aprendizaje de los alumnos de los diferentes niveles educativos.

Para poder cumplir con los objetivos de nuestra investigación es de suma importancia tener en claro el tema que elegiremos para que tenga mayor impacto en las futuras generaciones y puedan en su debido momento seguir con la investigación, para la investigación educativa la mejor manera de lograr los objetivos planteados es mediante la observación directa para ver los comportamientos de los de los alumnos, docentes ver las circunstancias en que trabajan, su manera de adaptarse al entorno escolar en la diferentes situaciones que se encuentran. Para toda investigación de igual manera necesitaremos material bibliográfico y entre más amplio será de gran ayuda para poder comparar los resultados de investigación pero sin caer en consultar fuentes bibliográficas de dudosa procedencia.

Para nuestra licenciatura creo que es de suma importancia que nuestro trabajo de investigación sea de campo por el tipo de conocimientos que debemos adquirir porque, que mejor herramienta de trabajo es el de observar y poner en práctica los conocimientos adquiridos en cada una de las materias que imparten dentro del aula. La práctica hará que en nuestro trabajo de investigación tengamos más información para nutrirla pero también consultando diferentes fuentes bibliográficas para poder adquirir los conocimientos adecuados y poder impartirlos. Creo conveniente para el trabajo de tesis que debemos realizar para culminar la carrera debe estar basada más en la experiencia adquirida en la practicas que vamos a realizar, porque solo estar adquiriendo conocimientos mediante lecturas dentro del aula no es conveniente para el futuro campo laboral, si, necesitamos en primer lugar los conocimientos dentro del aula pero también el poder ejercerlos para un amplio conocimiento respecto al trabajo de investigación que vamos a presentar.

Como bien nos dice en la lectura existen diferentes tipos de investigación como son: investigación experimental, investigación de campo empírica entre otras, cada uno de estos tipos investigación tienen diferentes características cabe recalcar que también es de

mucha importancia el tener conocimientos teóricos para poder conocer qué tipo de investigación que representa nuestro trabajo y que cumpla con las características adecuadas para evitar el plagio. Entonces para que nuestro trabajo de investigación sea muy interesante para el lector debemos tener en cuenta que el tema debe ser claro, debidamente requisitado y supervisado por un personal capacitado.

Conclusión

En un trabajo de investigación debemos tener en cuenta que la principal prioridad es saber qué tema vamos a trabajar tener todos los materiales bibliográficos que pueda nutrir el trabajo, es mejor tener muchos recursos para concluir satisfactoriamente la investigación, para la carrera de pedagogía creo eficiente la investigación de campo para una mejor realización de la actividad ya que gracias a ese tipo de investigación podemos observar y ver los comportamientos de las personas, ver como se adaptan a las diferentes circunstancias.